

Regierungsratswahlen vom 23. März 2014: Ergebnisse

	Becken- ried	Buochs	Dallen- wil	Emm- etten	Ennet- bürgen	Ennet- moos	Hergis- wil	Ober- dorf	Stans	Stans- stad	Wolfen- schiesen	Total
Stimmberechtigte	2456	3763	1293	964	3392	1518	3845	2329	5958	3270	1460	30248
Eingelegte Wahlzettel	1301	1969	731	467	1776	728	1669	1306	3013	1399	826	15185
leere Wahlzettel	10	2	3	0	3	2	5	5	5	1	1	37
ungültige Wahlzettel	6	37	20	9	29	15	23	19	47	8	3	216
In Betracht fallende	1295	1932	711	458	1747	713	1646	1287	2966	1391	823	14969
<i>Stimmbeteiligung in %</i>	<i>52.97</i>	<i>52.33</i>	<i>56.54</i>	<i>48.44</i>	<i>52.36</i>	<i>47.96</i>	<i>43.41</i>	<i>56.08</i>	<i>50.57</i>	<i>42.78</i>	<i>56.58</i>	50.91

Absolutes Mehr:	648	967	356	230	874	357	824	644	1484	696	412	7485
-----------------	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	------	-----	-----	-------------

Stimmen haben erhalten:

Ueli Amstad	800	1136	524	314	1065	477	934	910	1699	803	618	9280
Alois Bissig	572	927	304	200	931	306	772	649	1401	722	318	7102
Yvonne von Deschwanden	641	1181	387	232	932	363	987	685	1452	824	485	8169
Res Schmid	755	1068	483	353	996	434	897	782	1355	759	546	8428
Hans Wicki	686	850	340	238	877	359	1193	689	1508	848	487	8075
Alfred Bossard	610	1415	286	207	977	252	830	587	1230	653	300	7347
Othmar Filliger	509	879	385	151	838	386	633	737	1694	632	449	7293
Karin Kayser	641	985	377	182	902	389	724	712	1786	658	503	7859
Conrad Wagner	436	645	204	105	530	213	463	419	1466	503	219	5203
Martin Zimmermann	465	620	309	179	733	299	600	467	815	528	314	5329
	6115	9706	3599	2161	8781	3478	8033	6637	14406	6930	4239	74085

Als Mitglieder des Regierungsrates sind im ersten Wahlgang gewählt:

Ueli Amstad	9280
Res Schmid	8428
Yvonne von Deschwanden	8169
Hans Wicki	8075
Karin Kayser	7859

Es ist ein zweiter Wahlgang nötig. Dieser findet am 18. Mai 2014 statt.

Diese Wahlfeststellung des kantonalen Abstimmungsbüros kann gemäss Art. 77 des Gesetzes von 26. März 1997 über die politischen Rechte im Kanton (Wahl- und Abstimmungsgesetz; NG 132.2) binnen 20 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet mit Verwaltungsbeschwerde beim Regierungsrat angefochten werden. Beschwerdeberechtigt ist jede stimmberechtigte Person.

23. März 2014

KANTONALES ABSTIMMUNGSBÜRO